

#BADEN-WÜRTTEMBERG 12. Dezember 2023

Nervennahrung für die Kolleg:innen am Stuttgarter Hauptbahnhof

Sie sind die ersten Ansprechpartner:innen für die Kund:innen und sorgen Tag und Nacht für Sauberkeit und Sicherheit am Bahnhof. Was unsere Kolleg:innen leisten verdient Respekt, gerade wenn sie ihren Job unter schwierigen Bedingungen verrichten.



Streiks sind ein berechtigtes Mittel zur Durchsetzung von Tarifforderungen. Doch gerade wenn nur eine Berufsgruppe streikt, steigt die Belastung für die anderen oft dramatisch. Deshalb war die GUV am Freitag am Stuttgarter Hauptbahnhof unterwegs, um Nervennahrung zu verteilen und den Kolleg:innen zu zeigen, dass ihre Arbeit wertgeschätzt wird. Trotz des vielen Ärgers konnten sie ihnen den Tag so dennoch versüßen und dem ein oder anderen ein Lächeln ins Gesicht zaubern.